

# Rotary Club of AMA weekly report.



2022~2023年度  
国際ローターテーマ

IMAGINE  
ROTARY

イマジンローター



2022-2023年度 RI会長 ジェニファー・E・ジョーンズ

第2760地区ガバナー 籠橋 美久

会長 臼井 幹裕 副会長 後藤 裕一

幹事 大西 晃弘

例会日 毎週月曜 例会場 名鉄グランドホテル

【公共イメージ向上委員会】

委員長 神戸 剛 副委員長 中澤 浩一

委員 船原 久尚・後藤製装美・稲垣 秀樹・黒野晃太郎・渡辺 均

【事務所】〒453-0015 名古屋市中村区椿町17番16号 丸元ビル TEL(052)451-6617 FAX(052)451-6710 e-mail:kk01-ama@eos.ocn.ne.jp

## 2023年 4月 3日(晴れ) 第1週 第2423回例会

Song ”君が代・奉仕の理想”

Guest 米山奨学生 朱 天斎さん  
神野幸子さん(神野会員ゲスト)

### Attendance

会員	68名	欠席	10名	出席率	81.48%
----	-----	----	-----	-----	--------

President Time 臼井幹裕 会長



皆さん、こんにちは。お元気でしょうか。本日は、4月の入社式等で忙しい中、例会に参加いただき有難うございます。3月後半は、汐止RC歓迎夜間例会、春の家族会と行事が続き、通常の例会は、3週間ぶりになります。先の各行事では親睦活動委員会はじめ会員の皆様にはいろいろご協力いただき、有難うございました。一つの山を越え、ホッとしています。本日は、寺澤君を通じて法元英明元中日ドラゴンズスカウト部長に卓話をお願いしました。私も根っからのドラゴンズファンで、実は4月5日にナゴヤドームに観戦、応援に行く予定です。今年のドラゴンズ、期待してよろしいでしょうか。後ほどよろしく申し上げます。

さて、本日は、スポーツと法律のお話をします。201

9年ラグビーW杯、2021年夏季オリンピック・パラリンピック、そして先月のWBCなどスポーツイベントが隆盛を見せていますね。もともとスポーツは、日本では学校教育の一環として位置づけられていた面がありました。高校野球がその典型で、私も小学生のとき一度は野球部に入っていたのですが、学校から成績不良で辞めさせられた苦い経験があります。ところが、2011年8月にスポーツ振興法を全面改正する形で「スポーツ基本法」が施行され、スポーツを通じて幸福で豊かな生活を営むことが人々の権利であるとされたのです。地域のスポーツクラブの成長やプロスポーツの発展が背景にあってのことですし、スポーツの目的が多様化し、競技スポーツだけでなく楽しむスポーツ、見るスポーツなどいずれも、健康で文化的に生活を営む上で不可欠なものとして受け止められていることだと思います。スポーツ基本法は、国や地方公共団体にスポーツ推進の施策を行う責務があるとし、例えばスポーツの指導者の養成、スポーツ施設の整備を求めています。国は、2015年10月にスポーツ庁を設置し、鈴木大地さん、室伏広治さんが長官を務めて来ました。同庁は「するスポーツ、観るスポーツ、支えるスポーツ」を掲げたりしています。スポーツ庁

Today 4月10日(第2424回)

担当 加藤春視 会長エレクト

演題 クラブアッセンブリー

地区研修・協議会報告

Next Week 4月17日(第2425回)

担当 黒川元則 プログラム委員長

演題 会員卓話

「大竹初代会長とあまRC周年事業」

大竹敬一会員

のホームページ (<https://www.mext.go.jp/sports/index.htm>) には、「室伏長官が考案・実演する『セルフチェック』動画」があったりして一度ご覧になると、以外と楽しめます。運動音痴の私からしますと、スポーツが一部の競技選手や運動に自信がある人だけのものではなく、それぞれの適性や志向に応じて、自由に楽しむことができる「みんなのもの」になることを願っています。

## Secretary Report

大西晃弘 幹事

### 1 第10回定例理事会のご案内

日時 4月3日(月) 例会終了後  
場所 アイリス 名鉄GH 18F

### 2 第5回次期準備理事会のご案内

日時 4月10日(月) 17:00  
場所 桂の間 名鉄GH 12F

### 3 第1回次期委員長会議のご案内

日時 4月10日(月) 18:00  
場所 桂の間 名鉄GH 12F

※ 委員長欠席の場合は必ず副委員長にご依頼ください。



米山奨学生 朱 天齊さんに奨学金贈呈

## ニコボックス

ご投函有り難うございます

臼井幹裕 会長

法元英明元ドラゴンズスカウト部長、楽しいお話を期待しています。

後藤裕一 副会長

入社式・入学式が各地で開かれています。新人時代の頃を思い出して、フレッシュな気持ちで再スタート。

大西晃弘 幹事

法元英明様、本日の卓話よろしくお願いたします。先日の春の家族会にご参加の皆様、有難うございました。

加藤 徹君

長男が入籍しました。家族が増えてとても嬉しいです。

加藤文彦君

親睦活動委員長、加藤文彦です。先日の「春の家族会」ご参加されたメンバーの皆様、有難うございました。旅の最後に訪問した七宝みそ(あまの蔵)のオーナーである、津島RCパスト会長佐藤敬治君より「ニコボックスに」とお預かりしました。皆さん、合同ゴルフコンペなどでお会いする機会がありましたらよろしくお伝えください。

東海広光君

ゴルフ部お花見例会で準優勝しました。同伴いただきました板津君、松村君、ハットリくん、楽しく回っていただき有難うございました。皆さんと一緒に白ティからプレーし、3人のドライバーにただただビックリ、50Y~70Yオーバードライブされ、年齢を痛感いたしました。

木下草吉君

後藤真君、先日はお世話になりました。有難うございます。

青本道春君

春の訪れが次々とやってきました。タラの芽、コシ油、鷹の爪、タケノコ等々、毎日天ぷらで食べています。そのせいかお通じが良くなり、体が軽くなったような気がします。妻と世間に迷惑をかけないように毎日食べ、施設にお世話にならないように気をつけます。

板津和博君

ゴルフ部お花見コンペにご参加の皆様、お疲れ様でした。最高のお天気、桜満開、楽しいコンペでした。有難うございました。

本日の卓話、法元さんよろしくお願いたします。楽しみです。

神野恭寿君

先日のゴルフ部例会、参加の皆様、お疲れ様でした。天気にも恵まれ、楽しくラウンドすることが出来ました。

本日、妻が例会に参加させていただきます。WBCをきっかけに野球に興味を持ち、是非法元さんのお話を聞きたいとの事です。よろしくお願いいたします。

北野庸夫君

春の家族会、親睦活動委員の皆様、有難うございました。桜満開！楽しかったです。

三好でのゴルフ例会、中澤君、優勝おめでとう！こちらも桜満開で良かったです！

中澤浩一君

最近地方選の応援に駆り出されて大変です。

野球界よもやま話、楽しみです。

寺澤正樹君

本日、45歳を法元先輩の卓話で祝っていただけて最高の1日です。法元先輩、いつも有難うございます。

服部竜也君

三好カントリーお花見ゴルフ、お疲れ様でした。中澤君、優勝おめでとうございます。

家田安啓君

お誕生日月となりました。67歳です。70歳がみえてきました。

池崎晴美君

4月9日、甚目寺公民館で銀河鉄道の夜の朗読をします。蟹江吹奏楽団スプリングコンサートです。お近くの方は是非お越しください。13:30~です。

伊藤英毅君

昨日、野村万作の会を観る事が出来ました。92歳の芸です。本当に素晴らしかった。桜と共に感激です。

黒野晃太郎君

法元様の卓話、楽しみです。

水野 眞君

桜の下のラジオ体操、今年は今日も満開です。

水谷安紀君

正博君の顔を見て。

小倉廣三君

法元英明様、本日の卓話よろしくお願いいたします。  
野球界よもやま話楽しみです。

田中正博君

三好CCお花見コンペ参加者の皆様、お疲れ様。中澤君、私のおかげで優勝おめでとうございました。

あまRC創立記念事業実行委員会より

先日、創立記念実行委員会第1回IDMが顔合わせとして行われました。メンバーは家田実行委員長、中島・谷川実行副委員長、伊藤正征実行幹事、大西・武井実行副幹事の5名です。あまRCの歴史と伝統を継承する記念事業を行うことを誓い、これから会員の皆様にご協力をお願いしていきますので、よろしくお願いいたします。

合計 69,000円

卓

話

「野球界よもやま話」

元中日ドラゴンズスカウト部長

法元 英明氏



昭和31年に中日ドラゴンズに入団以来、選手を13年、コーチ・2軍監督・スカウトを合わせて計46年もドラゴンズが必要としてくれて野球人生を送らせていただきました。日本は今まだWBCの興奮が冷めやらぬ中、老若男女問わず話題沸騰で野球もまだまだ捨てたものではないと感じております。本日は時間の制約もありますので現役時代の話は省き、スカウト時代のお話をさせていただきます。

星野仙一さんが入団した年に現役を引退、スカウトをしてくださいとなりました。現役時代には経験なかった交渉ごとの世界にいきなり飛び込んだこととなります。最初の仕事は当時の水原監督から「とにかく左ピッチャーを見つけろ」という命をいただき、必死になって探しまわりました。そろそろドラフトが近づいた秋口に気になる左ピッチャーを発見しました。デュブロの松本選手であります。

ドラフト当日ドラゴンズは4位で松本投手を指名、本人も関係者もさぞかし喜んでくれていると思ったのですが、先方は怒り心頭。事前に会社に何も挨拶をせず指名したことに怒っていました。今となってはそんな社会常識も知らなかった自身が恥ずかしいのですが、その時は平身低頭となって謝り続けたことと先方が私の行動を調査して信用に値すると認めていただいたことで、何とか入団。その後先発の柱として70年代のドラゴンズを支える選手となってくれたことで、きっといい選手になると直感した自身のスカウトとしての自信にもなりました。その翌年の難儀した思い出は島根県浜田市江津工高の三沢投手、後の衆議院議員としても活躍した三沢淳投手です。社会人入りが決まっていたプロには来ないと球団には伝えてあったのにドラフトで指名、「悪いけど行ってくれ」と球団からの命で交渉役になったのですが、案の定最初の約束を守るといご家族の意思は固く社会人野球へと。しかし1年間は交渉権があるのでとにかくご家族、特に母親に誠意を示すために浜田市に通い詰めました。5回目くらいでお茶菓子が出るようになり、だんだんとビールまで、そうこうしてご家族の信頼を得て「法元さんにお預けします」と言っていただき期限ぎりぎりドラゴンズに入団してもらえました。同じような難儀したケースは小松辰雄投手。こちらはくじでドラフト巡りが12番目（1位）13番目（2位）と連続で指名できるのでドラゴンズとしてはどちらでも同じと判断して年上の社会人選手優先、小松投手2位としたことでプライドを傷つけ大学進学、入団拒否。頑なだったため再び私に交渉役が託されました。毎日のように学校へ顔を出し監督との人間関係を築くことでようやくご家族へのアプローチが許され、最後は小松投手本人との2人だけの話し合いの場へと。「大学に行きたかったら遠慮することなく言っていいんだよ」という私に対して、「法元さんにお世話になろうと思ってました」の返事。頭から血の気が引き鳥肌が立った瞬間でした。

このようにして選手一人ひとりに全てストーリーがあります。まだまだたくさんお話したいことがあります。またご縁がありましたらさせていただけたらと思います。本日はこのような機会をいただきありがとうございました。

文責：加藤 徹



親睦活動委員会

4月の誕生日のみなさん			
会 員	誕生日	夫 人	誕生日
西川 広樹	S.22.4.16	西川三枝子	4.23
上田 博行	S.24.4. 1	竹田 直子	4.16
武藤 正俊	S.28.4.27	中西ドーラ	4. 1
家田 安啓	S.31.4.23	板津 妙子	4.14
篠田 耕伸	S.38.4. 3	敬称略	
谷口 充子	S.50.4. 8		
寺澤 正樹	S.53.4. 3		

